

## La educación ideal

En un mundo cambiante y una sociedad cada vez más globalizada y con múltiples problemas, es necesario que la educación se actualice y se acomode a las situaciones del mundo moderno.

Estos cambios en la educación se han notado desde hace veinte años en los que incluso la propia definición de educación ha cambiado.

La aplicación de las TIC, la educación personalizada y la necesidad de una educación integral deben ser la base para una educación ideal en el mundo actual.

El desarrollo tecnológico ha sido uno de los acontecimientos más destacados de los últimos tiempos, y esto debe reflejarse en la educación de los estudiantes.

En un mundo competitivo se debe formar a los estudiantes integralmente para la vida, y es necesario inculcar una educación integral desde sus primeros años de vida.